

# CINÉ-DÉBAT 23 FÉVRIER-14H00

**BREST** 

EN PRÉSENCE D'UN INTREPRÈTE EN LANGUE DES SIGNES

## MA LES STUBIOS

136 RUE JEAN JAURÈS, 29200 BREST



### SYNOPSIS:

« C'est trop bien, y'a aucun piège ! » s'enthousiasme Thomas, qui donne le ton dès la 1ère image du film. Voici l'histoire de 6 personnes sourdaveugles, dont le défi est de randonner dans le désert du Sahara tunisien pendant 9 jours...

« On est capable de faire des choses et on n'a pas besoin d'avoir tout le temps quelqu'un sur notre dos », dixit Camille...

Mais comment se déplacer ? comment communiquer quand on voit mal ou pas du tout, et qu'on n'entend pas ou si peu ? La réponse est sans conteste « Nemchou ! ». Cette formule d'encouragement en langue arabe qui se traduit par « En avant », est une invitation à se dépasser, au-delà des limites imposées par le handicap.

Marie Odile témoigne : « Il y a des larmes et de la colère, c'est dur de marcher dans les dunes, mais on veut dire que nous aussi, on a envie de rire, de vivre quoi!»

Florent s'indigne : « Ma colère, c'est le regard des gens : je n'ai plus de prénom, je suis seulement le monsieur avec une canne blanche!»

Arriveront-ils au bout du voyage, après une immersion dans un univers inconnu ? Parviendront-ils à témoigner au monde qu'il existe une vie intérieure sans voir et entendre ? Telle est l'histoire de « Nemchou, La liberté à portée de main »

## L'ACCESSIBILITÉ POUR TOUS!



















